



Los componentes de la delegación de Los Gorilas de Candás, club que terminó segundo en la clasificación por equipos. FPPA

Asturias luce sus buenos cimientos

PIRAGÜISMO

Los equipos del Principado saldaron el Nacional de Maratón con catorce medallas, entre ellas las tres de la prueba de K2 Cadete Masculino

EDUARDO ALONSO

GILÓN. «Desde los clubes están demostrando que tenemos a entrenadores de primer nivel, quizás a los mejores de España, con currículos que no tiene casi nadie en el ámbito nacional. De ahí que los resultados al final acaban saliendo». El piragüista, exentrenador y actual presidente de la Federación de Piragüismo del Principado, al que su experiencia le permite analizar con bastantes elementos de juicio la evolución de la formación de las jóvenes promesas, alude a una de las decenas de variables responsables de los éxitos del Principado. El producto, en cualquier caso, de un trabajo bien hecho.

La delegación asturiana presen-

te en el Campeonato de España de Maratón, que se disputó en el Lago de Banyoles, no perdió en ningún momento la paciencia, feliz por el éxitos conseguidos. Números inexplorados hasta la fecha. Catorce medallas, desplegadas en cuatrooros, cinco platas y otros tantos bronceos en un fin de semana pasado por el sol, el agua, el viento y, sobre todo, unos excelentes resultados.

«Este Nacional corrobora el buen momento que vive el piragüismo asturiano. Se están empezando a recoger los resultados de un trabajo que, evidentemente, no surge de la inmediatez, sino de una labor que se hace a medio o largo plazo y que lleva un recorrido de años», hace hincapié Miguel Ángel Gallo, que se ilumina cuando se habla de piragüismo y, sobre todo, de sus deportistas y jóvenes promesas. «Y el futuro es para ser muy optimistas puesto que los palistas que empiezan ahora a dominar todas las categorías son jóvenes. Nos están dando alegrías constantemente en todas las categorías», añade el máximo diri-



Óscar Bonera y Héctor Rodríguez (Los Gorilas), en lo más alto del podio. A la izquierda, Daniel López y Javier Rosco (El Sella). Y, a la derecha, Nicolás García e Iván Iglesias (Grupo Covadonga), FPPA

gente de la territorial asturiana, enfocado a seguir con esta generación, a lograr que no se pierdan, a que tengan el apoyo necesario.

Muchos trabajo detrás

El talento de los deportistas asturianos está preparado para ocupar esos lugares de privilegio. Para eso ha hecho falta trabajar muchos días anónimos, muchas noches oscuras, muchas tardes duras para estar preparado para aprovechar esa oportunidad única. Hay que estar listo. Porque Asturias es una factoría inagotable de talento y de triunfos.

De ahí que hayan regresado de Banyoles con un botín más que copioso. Nicolás Sánchez y Nora El Hamyani (Los Gorilas), Lucas Alon-

so (El Sella) y Diego Fernández (Los Cuervos) se llevaron el oro. Por su parte, Favila Velasco (El Sella), Hugo Nonides (Los Cuervos), Pedro García y Lucas Alonso (El Sella) y Andrea Rodríguez (Los Rápidos) se auparon hasta el segundo cajón. Y Gonzalo García (Los Gorilas), Adrián Solís y Hugo Nonides (Los Cuervos), Miguel Llorens (Ribadesella) y Paula Fernández (Los Cuervos) se volvieron con el bronce.

Mérito aparte tienen Óscar Bonera y Héctor Rodríguez (Los Gorilas), Daniel López y Javier Rosco (El Sella) y Nicolás García e Iván Iglesias (Grupo Covadonga), que coparon el podio del K2 cadete masculino, y Los Gorilas, segundo en el medallero por equipos.

El Laser Run Ciudad de Gijón toma la Plaza del Náutico

E. A.

GILÓN. El laser run es una competición multideportiva que consiste, básicamente, en correr varias vueltas a un circuito de fondo (de 300 metros para los más pequeños y del doble para el resto) y disparar varias sesiones. Es un deporte en sí mismo, comparable al biatlón, y la última prueba del pentatlón moderno, donde antes se conocía como combinada. La tercera edición del Laser Run Ciudad de Gijón, organizado por el Club

Pentatlón Gijón y la Federación de Pentatlón Moderno del Principado de Asturias, con la colaboración del Patronato Deportivo Municipal, se disputará en la Plaza del Náutico este domingo, a partir de las 11 horas.

Las inscripciones estarán abiertas hasta jueves, a las 15 horas, a un precio de cinco euros tanto para las categorías U9 hasta Open y Máster. «Este campeonato, que es ya su tercera edición, va a ser muy vistoso y está abierto a niños, adultos, parejas, deporte inclusivo tam-



Pañeda, el segundo por la izquierda, durante la presentación. P. D. M.

bién...», explicó el concejal de Deportes y Educación de Gijón, Jorge Pañeda. El edil también hizo referencia al encuentro que mantuvo el día anterior con una dele-

gación del Gijón Balonmano, que le explicó los detalles de la decimosegunda edición del Torneo de Balonmano Playa, que tendrá lugar durante el mes de junio.

EN BREVE

CICLISMO

Watson se lleva la explosiva prólogo de Romandía

E. A. El corredor británico del Ineos, Samuel Watson, sorprendió este martes a los contrarrelojistas y se alzó con la victoria en una explosiva prólogo del Tour de Romandía. La jornada inaugural, sobre un circuito urbano de 3,4 kilómetros técnico y exigente en la localidad suiza de Saint-Imier, se decidió a favor de la joven promesa inglesa por un suspiro. Por otra parte, Lev Gonov (XDS) se adjudicó ayer al esprint la tercera etapa del Tour de Turquía.

BALONMANO

El Lobas Benjamín, campeón de Asturias por primera vez

E. A. El Lobas Global Atac Oviedo ha visto refrendado su trabajo en las escuelas deportivas con un gran resultado. Su equipo del Colegio Público Juan Rodríguez Muñiz A se ha proclamado campeón de Asturias de minibalonmano benjamín al imponerse en una vibrante fase final regional celebrada el pasado sábado en el Florida Arena. El conjunto campeón derrotó al Colegio Público Lorenzo Novo Mier en el tiempo de prolongación.

BALONMANO

Plata en el Malta International para Torralba y Gázquez

E. A. Amaia Torralba y Vicente Gázquez, jugadores del Centro de Tecnificación de Asturias, firmaron una gran actuación en el Malta International 2025, en el que se colgaron la medalla de plata en dobles mixtos. La pareja superó en semifinales a David Eckerlin (Alemania) y Kirsten de Wit (Países Bajos) por 16-21, 21-13 y 21-8, y cedió en la final ante los franceses Louis Lefevre y Carla Martínez por 19-21 y 17-21.

DESGUACES HORRO
COMPRA DE TODO TIPO DE VEHICULOS, RETIRAMOS A DOMICILIO, TRAMITACIÓN DE BAJA EN EL MOMENTO
PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80

TRATAMIENTO DEFINITIVO CONTRA LA CARCOMA, POLILLA Y PLAGAS DE LA MADERA
TecniCARCOMA
TOTAL GARANTÍA - 30 AÑOS DE EXPERIENCIA
Empresa autorizada por la Consejería de Sanidad del Principado de Asturias
628 616 814 | 985 370 774